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14.53 

Abgeordneter Mag. Dr. Martin Graf (FPÖ): Sehr geehrter Herr Bundesminister! Sehr 

geehrter Herr Präsident! Immer wieder der Versuch, Klarheit herbeizuführen: Diesmal 

haben wir den Antrag so gestaltet, dass wir gerne hätten, dass eine Evaluierung bei 

den beiden Akademien in Wien Platz greift, und das aus folgenden Gründen: Wir 

glauben, dass es dort ein überbordendes Management und dass es 

Doppelgleisigkeiten, Mehrfachgleisigkeiten gibt und man am Ende auch auf der 

Kunstuniversität einen besseren Universitätsbetrieb organisieren kann. 

Dieser Antrag wurde im Ausschuss abgelehnt; wir werden nicht lockerlassen. Seltsam 

ist auch, dass diese beiden Akademien offensichtlich unter einem Schutzschirm, unter 

einer Glocke stehen, dass dort niemand wirklich hineinsieht. Ich erinnere daran, dass 

vor nicht allzu langer Zeit die drei Musikuniversitäten Graz, Mozarteum Salzburg und 

die Musikuni Wien überprüft beziehungsweise geprüft wurden. Da hat es keine 

Probleme gegeben. Man hat sehr viele Dinge in die Diskussion eingebracht, die auch 

zu Verbesserungen geführt haben. Bei diesen beiden Kunstuniversitäten schauen aber 

offensichtlich alle weg. Vielleicht stehen diese Institutionen unter dem besonderen 

Schutz der Grünen, das kann aber in Wirklichkeit kein wissenschaftlicher Zugang sein.  

Ich ersuche, diesem Antrag zuzustimmen. (Beifall bei der FPÖ.) 

14.55 

Präsident Mag. Wolfgang Sobotka: Zu Wort gemeldet ist Abgeordnete Smodics-

Neumann. – Bitte sehr, Frau Abgeordnete. 

 


